

新型車両でさらなる消防体制の強化へ 2/1

町消防団第1分団2部(大間区)へ新しい車両が配備されました

町は、町消防団への小型ポンプ積載車貸与式を役場本庁舎で行い、鈴木町長をはじめ消防団員ら9人が参加しました。

貸与された車両には、有事の際の利便性向上のため、小型消防ポンプを含めた消防資機材のほか、担架やチェーンソー、救助工具セットなどが装備されています。式典で鈴木町長は「大いに活用し、町民の安心・安全のために尽力してほしい」と期待を寄せました。

町では、各分団に配備された車両の状態に応じて、今後も順次更新を進めていく方針です。



新型の車両設備を、町長も団員とともに確認した

2/4 高校生が提案する「地域の未来」

県内の高校生による地方創生研究発表会に川高生が参加



町外出身ならではの視点で発表した河村さんと山梨さん

「高校生による地方創生研究発表会」(主催:島田信用金庫)が島田市川根文化センター「チャリム21」にて開催されました。

発表会には静岡市・島田市・牧之原市・川根本町から8校の高校生が参加し、地域活性化のためのアイデアを紹介しました。川根高校2年の河村知世さんと山梨沙季さんは、エコツアーへの参加経験を基に考案した天体観測や茶業体験のツアーを提案した上で「活性化のためにはもっと多くの町民が参画し、周辺地域と協力していくことが必要と実感した」と発表しました。

春・里山はく2017 ~志太榛原エコ&グリーン・ツーリズム博覧会~

志太榛原地域の農山村の魅力を体験できる、少人数制の体験プログラムを実施します。本町からも7プログラムがエントリーされています。

【日時】3月4日(土)から4月2日(日)まで

【内容一例】久野脇区での開催プログラムの場合大井川を見下ろす熱気球搭乗体験・「縁カフェ」での地元特上煎茶おもてなし・大根ソバ試食 など。
※日時・会場・参加費・申込先などはプログラムにより異なります。詳しくは、「里山はく」のホームページをご確認ください。

【問】春・里山はく事務局 ☎054(644)9224



「里山はく」初参加！

「縁カフェ」(久野脇区)の大窪成子さん

受験生の頑張りを大鉄も応援 2/1

本川根中の3年生が、SLのかまで護摩木を「完全燃焼」

本川根中学校3年生10人は、大井川鐵道千頭駅のホームにて、「護摩木」がSLの「かま」で燃やされる様子を見守りました。

この護摩木は、大井川鐵道が受験生を応援するために贈ったものです。生徒らは、千頭駅のホームにSLが到着すると運転室に順番に乗り込み、運転士に護摩木を手渡しました。そして、1000度にも達するという「かま」の熱気に圧倒されながらも、志望校合格を祈願するメッセージが書き込まれた護摩木が完全燃焼する様子を目に焼き付けていました。



護摩木を運転士に手渡すと、かまの近くで祈願した

オニは～、そと！ ふくは～、うち！

2月3日の「節分の日」、桜保育園では、園児が節分について学ぶ行事が行われました。

香花の葉で邪気を払う



大豆を炒って豆まきの準備



節分の由来についての紙芝居に興味津々



「やいかかし」のにおいで
オニを追い払え〜！

